ses

andes

vera.

acre. pone

ie re.

con

onti-

res y

par.

ora),

lores

lases

8,

ase

18

cén-

18, 10

ro ti-

etera

1, 2,

o pue-

reci-

quie-

men-

á pre-

tunas.

MI I

0

reros

dife-

lesde

s co-

ta er Desis Cas cas in e Acril de C les coners des dissentes ente. In a std . n . Fresi dissentes ente.

Diario de información é intereses generales y locales

SUSCRIPCION: Segovia, mes, 1 peseta.-Fuera, trimestre, 3, 50

Director: Don Rufino Cano de Rueda

Isabel la Católica, número 9. Capuchinos Alta, número 7.

Apartaco núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFONICO .-- MERCADOS .-- PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

La tarifa de Correos en España

Este año ha empezado á regir en la vecina nación francesa la tasa de 10 céntimos para el franqueo usual de la corresponden-

¿Qué razones existen en nuestra nación para que no rebajemos los quince céntimos á diez?

La rutina y el perjuicio de unos cuantos centenares de pesetas que se dejarían sentir muy poco en los ingresos generales del Estado y esto en tiempo relativamente corto, porque la baja de esa tasa influiría en el aumento de circulación de la correspondencia que hoy es muy escasa en muchas provincias.

Los campesinos y nuestros obreros manuales apenas hacen uso de las ventajas que el correo les ofrece y sólo en casos de verdadera necesidad y cuando les es imposible acudir á otros medios apelan á las estafetas públicas.

Hay que vulgarizar el servicio de correos, despertando la afición á las cartas.

El día que en España circulen diez veces más cartas que ahora la obra de la unidad nacional habrá adelantado mucho en consistencia, porque la relación engendra el cariño y el cariño es base fecunda de simpatía y mutua comprensión.

Después de la rebaja acordada en Francia, puesta ya en vigor. España será la nación de Europa, en que la tarifa postal resulta más cara, como se demuestra por los siguientes datos:

En Alemania el franqueo de una carta cuesta doce céntimos y medio, siempre que no pase de 20 gramos; de 20 á 250 gramos se pagan 25 céntimos.

El precio en Inglaterra es de diez centimos, desde 28 y medio gramos hasta 57, y á partir de este peso hay que añadir cinco céntimos por cada 54 gramos o

En Suiza una carta cuesta diez céntimos hasta los 250 gra-

Lo cual prueba que el tipo de diez céntimos es el más generalmente adoptado en todas las naciones para las comunicaciones interiores del Estado, aceptando ademas con este franqueo mayor peso que en España.

Pero si es útil rebajar á diez céntimos el importe del sello del franqueo nacional, es de todo punto indispensable rebajar la tarifa de quince centimos que paga en España por cada quince

gramos de aumento. Porque los españoles tenemos que pagar quince céntimos por cada 15 gramos ó fracción, y según la tarifa de los paises de Europa, una carta que pese 200 gramos, en Suiza, en Bélgica ó en los Estados Unidos costaría sólo diez céntimos; en Alemania, veinticinco; en Inglaterra. treinta; y en España, casi asusta decirlo, ¡DOS PESETAS Y DIEZ CENTIMOS!

Tomemos de los franceses aquel buen ejemplo, ya que tantos malos hemos tomado de ellos; rebajemos á diez centimos el precio del franqueo para el inte-

rior de la nación; pero ante todo, borremos de las tarifas de comunicaciones el enorme ó irrisorio aumento de quince céntimos, que viene à ser un céntimo por

Sometemos este asunto á estudio de los dignísimos señores

ministros de la Gobernación y Hacienda y director general de Comunicaciones.

Es indudable que rebajando la tarifa se notaría de momento alguna baja en la recaudación por este concepto, que sería pasajera, ya que la mayor baratura haría que en breve plazo aumentase el uso de los sellos de franqueo, con ventaja además, de toda la riqueza, puesto que el desarrollo de la industria y del Comercio requiere cada día más comunicación en las relaciones entre productores, negociantes y consumidores.

Antes de informar á nuestros lec tores del aspecto que presenta la elección de senadores próxima, urge rectificar algo de lo que dijimos con respecto á la de diputados á Cortes.

Información

D. Eleuterio Delgado no presenta su candidatura por el distrito de Ria za, á menos que cambie de opinión en el tiempo que media desde hoy hasta el día que se verifiquen las elecciones generales.

Durante la última semana han ocurrido en Madrid acontecimientos que han decidido al ilustre Director de la Tabacalera á tomar la resolución apuntada.

Según nuestros informes, tenía el Gobierno interés en que fuese diputado á Cortes por Vivero el conde de R., gran adversario del Sr. Delgado en aquella comarca. Al saberlo el senor Delgado se avistó con el Presidente del Consejo de Ministros y el señor Lacierva, pidiéndoles retirasen la candidatura del Conde, porque deseaba tener libre aquel distrito. El Gobierno, consecuente con su política, anunció al señor Delgado que debería optar por Riaza, o Vivero, pues de otro modo no se retiraría el conde de R.; en vista de lo cual nuestro eximio paisano decidió retirar su candidatura por el distrito de esta provincia y ser diputado por el distrito gallego. Lo lamentamos aun los que no somos amigos políticos del señor Delgado y mucho celebraríamos que el señor Gil y Becerril volviese á su antiguo distrito, que por ser conservador necesita una representación conservadora.

De resolverse la situación de los diputados á Cortes, según nuestros deseos, se facilitaría mucho la embrollada cuestión que viene precediendo á la de senadores, pues descartado el señor Gil y Becerril podría, quizá, resolverse la dificultad mediante la representación provincial en el Senado dada á los señores duque de la Conquista (por el que tiene interés el Gobierno), Ruiz y Torre Quiza.

Esta es candidatura que solucionaría el problema, é igualmente lo sería otra cualquiera en que figurase un senador conservador y dos liberales, gracia que de buen grado haria el partido conservador provincial si fuera apoyado en este sentido por el Gobierno.

Pero si éste desea tener mayoría en la elección de senadores, vendrá la esperada complicación, la inevitable lucha entre los señores Ruiz y Torre Quiza.

Es indudable que los merecimientos políticos del primero, se destacan sobre los del segundo considerablemente. El Sr. Ruiz de la Torre, hijo del antiguo jefe de las fuerzas liberales de esta provincia, perteneciente á una familia liberal de consecuencia probada, tiene este mérito de la consecuencia, que va siendo en materia política una especie de blasón, porque ya escasea más de lo que conviene; y á esta circunstancia meritoria, une la de ser la única representación parlamentaria liberal que durante cinco situaciones políticas, ha tenido el partido en la provincia.

Pero el señor Torre, á falta de aquellos méritos, es hombre de acción que ha sabido agradar al señor Delgado, y en este caso cuenta con un compromiso adquirido por el marqués de Santa Cruz, el cuil ofreció apoyarle cuando hace poco más de un año el señor Torre retiró su candidatura en plena situación liberal, dejando el distrito sin lucha para que le representase en el Congreso el ilustre descendiente de Bazanes y Carvajales.

Nobleza obliga; y el señor Torre hoy podrá salvar, acaso seguramente salve del fracaso, su representación parlamentaria merced á los conservadores de Cuéllar que respetan gustosos el pacto suscrito por su amigo y jefe.

Claro es que frente á los distritos de Ouéllar y Riaza (si es que Riaza va por donde pretenden guiarle), se presenta el de Santa María de Nieva que aboga por el señor Ruiz valiente y unánimemente, y en Segovia y Sepúlveda no están tan concretas las simpatías y las afecciones que decidan la cuestión á las primeras de cambio. Así es que á pesar de todas las resoluciones del Gobierno, y mientras este se obstine en tener dos senadores adictos, lucharán decididamente los señores Ruiz y Torre Quiza, para ocupar el tercer lugar y ¡Dios sabe de quien será la vic-

Tanto por evitar situaciones diffciles al partido conservador y fomentar corrientes de unión que empiezan á manifestarse, como por prevenir otros inconvenientes que se podrían presentar, debería formarse la candidatura senatorial con un conservador y los liberales señores Ruiz y Torre Quiza, yendo á Riaza el senor Gil Becerril.

Pero si este no desea ni acepta representación alguna en el Congreso, ¿quién será el futuro diputado por aquel distrito?

Un conservador desde luego. ¿Su nombre? Le tenemos en los labios, pero no nos atrevemos á soltarle, porque aun es prematuro cuanto se

El tiempo aclarará el misterio.

VUELO

(Notas de Amadis)

Arrea! Digo, jarrel

La policia de Málaga, como se recordará, descubrió hace días varios mataderos clandestinos, donde se sacrificaban burros, cuya carne se expendía luego en diferentes carni-

Bueno, pues ahora se ha descubierto otro matadero del mismo-género.

Qué barbaridad! Se oirán en las carnicerías de Málaga diálogos como éste:

-Me ha dicho la señora que me dé usted un kilo de solomillo.

-No puede ser, hija: ¡no queda más que

Dicen de San Petersburgo que ha llamado mucho la atención en aquella capital la aparición de un automóvil misterioso que pa sa por las calles á gran velocidad. Se trata de un coche pintado de gris, blin -

dado de acero, con una torrecilla alta en el centro y sobre ella un pequeño cañón de tíro «Se cree-añade el telegrama-que perte-

nece al prefecto de policía, y se dice que el Gobierno proyecta la construcción de otros automóviles semejantes.» Es una innovación original.

¡Policías acorazados! Aquí la generalidad son torpederos.

En San Martín (Teruel) ha habido un motín con motivo del cobro de los talones de la contribución, siendo perseguido á pedradas el agente.

Y diría el agredido eruzando aquellas regiones á galope y perseguido: -Ya que de estas agresiones los talones causa han sido, ¡que me salven los talones!

Un mecánico americano ha inventado una máquina que puede afeitar á seis individuos á la vez. ¿A seis?

Pues ya sé quiénes van á comprar en seguida una máquina de esas: los lópezdo-

Con ese chisme atrevido, que al inventor dará prez, ise afeita todo el partido de un vez!

Monsieur Pichón



No creemos que á pesar de su apellido, le tengan por candoroso é inofensivo, en el Vaticano, al actual ministro de Estado de la República francesa.

La inflexibilidad y la perspicacia indiscutibles, desde el punto de vista diplomático y prescindiendo de toda otra suerte de consideraciones, de que ha hecho alarde en el zarandeado asunto Muntaguini, le hacen acreedor á denominarse águila v no

Los Juegos Florales en Cádiz

He aquí lo que dice, hablando de esa fiesta, nuestro estimado colega, el importante diario de Cádiz La Di-

«Continúan los preparativos para la organización de los Juegos Florales, que como se sabe se celebrarán en el Gran Teatro.

Anoche se reunieron en el domicilio del señor Viesca, Presidente del Ateneo, los señores Alonso y Mayol, continuando los trabajos que vienen realizando, y que llevan ya muy adelantados.

La Corte de la Reina, las damas de honor de la soberana, lo serán las senoritas Blanca Bustamante, Victoria Duarte, María Catalina Lacave y Rocha, Angela Cuvillo y Echecopar, Ana Lerdo de Tejada y Alcón, seño rita de Rodríguez Guerra y Guernica, Leonor Ruiz y Pérez de la Riva y Catalina García de Arboleya y Retortillo, algunas emparentadas con distinguidas familias residentes en Segovia.

El nombre de la reina, como es costumbre, será proclamado por el poeta premiado en el acto de los Juegos Florales.

Los pajes serán niñas de familias distinguidas de la sociedad gaditana. Las señoras que vayan á palcos principales y plateas, irán de etiqueta. Los caballeros, de frac o uniforme. A las butacas irán las señoras sin sombrero, y los caballeros en traje de visita.

Serán invitados los alcaldes de los pueblos inmediatos y las familias propietarias de jardines para que envien flores el día de la fiesta.

Agobia y verdaderamente preocupa el reparto de localidades por el exceso de pedidos de las mismas.

De la parte musical se ha encargado la Real Academia de Santa Cecilia, y á este propósito han confe-renciado los Presidentes de ambos centros, señores García de Arboleya y Viesca.

Los números que se ejecutarán parece que serán los siguientes:

La overtura de Cleopatra, de Mancinelli, al empezar el acto, ó sea cuando entren las damas y se constituya el estrado; la Marcha de Tanchauser al entrar la Reina, y unos valses al final del programa.

EXTRANJERO

ACCIDENTE DE AUTOMÓVIL

Paris.-El Tribunal civil de Pontl'Eveque ha dictado sentencia en la causa sobre el accidente de automóvil que el 17 de Agosto ocurrió en Villers Sur Mer, y que costó la vida al teniente coronel Croiset, del 136 de Infantería, al ser atropellado por el automóvil del conde Elie de Noailles, conducido por el chauffeur Brassier.

Mr. Poincaré era el abogado del conde, y Mr. Jaffen por madame Croiset.

El chauffeur ha sido condenado á 100 frances de multa, y el conde de Nailles á pagar 80.000 francos á madame Croiset, y 36.000 francos á cada uno de los cuatro hijes del coronel difunto, que hacen un total de 224.000 francos de indemnización.

En favor de las sociedades obreras

La «Gaceta» de ayer publica una Real orden, en la que se declara que las Sociedades de obreros, propiamente dichas, no se hallan comprendidas en el número 1.º del artículo 198, en relación con el número 2.º del 195 de la ley del Timbre.

Quedan con esta disposición desvanecidas las dudas que surgieron, en cuanto al pago del impuesto, habiéndose resuelto á favor de las sociedades obreras, según había prometido el señor Maura.

Incendios en Cuéllar

Según nos comunican de Cuéllar, ayer á las tres de la mañana se decla ró un violento incendio en la fábrica de achicoria tostada que en dicha localidad posee el industrial y ex alcalde D. Francisco Ramos.

Los esfuerzos para contener los estragos de las llamas, resultaron inútiles, á pesar de ser prestados por gran número de vecinos. En pocas horas, el edificio y los artefactos de la industria quedaron destruidos totalmente, con excepción de un horno que, por ser de hierro, salvóse de las llamas.

A la misma hora, por la tarde, otro incendio hizo presa en la casa del labrador don Isidro Velasco, adquiriendo alarmantes proporciones al destruir las hacinas de ramera y lena gruesa que había en el corral. La oportunidad con que se acudió á do minar las llamas evitó mayores males, quedando reducidos los daños ocasionados, á la pérdida de la leña y á la destrucción de una galería del edificio.

Lamentamos ambos siniestros.

M.C.D. 2022

Comisión provincial

En la sesión celebrada ayer por esta Comisión, se adoptaron los acuerdos siguientes:

Reclamar del Ayuntamiento y Junta pericial de Aldea del Rey, nueva relación de los perjudicados por la tormenta descargada el 28 de Junio último en aquel término, para resolver lo procedente respecto á la condonación de contribución solicitada. Inscribir en el turno correspondiente para su ingreso en la sección de ancianos del Establecimiento provincial, al vecino de Aldehuela del Codonal Raimundo Domingo Heredero.

Que sean inscriptos en el turno correspondiente para ingreso en la sección de lactancia, los niños Justo Alonso y Sinforiano N. Velasco.

Abonar con cargo al capítulo de improvistos, dos cuentas presentadas por los industriales don Adrián Ramírez y don Dámaso Barrio.

Comisión mixta de Reclutamiento

Juicios de exenciones

En los días que á continuación se expresan, deben comparecer los pueblos siguientes ante la Comisión mixta de Segovia, para celebrar los juicios de exenciones.

Partido de Segovia

Día 13

Abades, Adrada de Pirón, Aldea del Rey, Anaya, Añe, Basardilla, Bernúy de Porreros, Brieva, Caballar.

Día 14
Cabañas, Cantimpalos, Carbonero de Ahu
sín, Carbonero el Mayor, Collado Hermoso, Cubillo, Cuesta, Encinillas, Escalona.
Día 15

Escarabajosa de Cabezas, Escobar, Espinar, Espirdo, Fuentemilanos, Garcillán, Higuera, Hontanares, Hontoria.

Día 16

Huertos, Juarros de Riomoros, Losa, Losana, Madrona, Martin Miguel, Mozonzillo, Muñoveros, Navas de San Antonio.

Día 17 Lastrilla, Ortigosa del Monte, Otero de Herreros, Otones, Palazuelos, Pelayos, Revenga, Roda, Salceda.

> Día 18 Pedraza

Santiuste de Pedraza, Santo Domingo de Pirón, Sauquillo de Cabezas, Sotosalbos, Tabanera la Luenga, Torrecaballeros, Torreiglesias, Trescasas, Turégano.

San Ildefonso, Segovia. Día 23

Segovia.

Día 24

Valdeprados, Valdevacas y el Guijar, Valseca, Valverde, Veganzones, Vegas de Matute, Yanguas, Zamarramala, Zarzuela del Monte.

Partido de Sepulveda

Día 25

Aldealcorbo, Aldealengua de Pedraza, Aldeonsancho, Aldeonte, Arahuetes, Arcones, Arevalillo, Barbolla, Bercimuel.

Día 27

Boceguillas, Cabezuela, Cantalejo, Carrascal del Río, Casla, Castillejo de Mesleón, Castrillo de Sepúlveda, Castrogimeno, Castroserna de Abajo.

Castroserna de Arriba, Castroserracín, Cerezo de Abajo Cerezo de Arriba, Condado de Castilnovo, Duratón, Duruelo, Encinas, Fresno de la Fuente.

Fuenterrebollo, Gallegos, Grajera, Hinojosas, Matabuena, Matilla, Navafría, Navalilla, Navares de Ayuso. Día 3 de Junio.

Navares de Enmedio, Navares de las Cuevas, Orejana, Pajarejos, Pedraza, Perorrubio, Prádens, Puebla de Pedraza, Rebollo.

Día 4
San Pedro de Gaillos, Santo Tomé del
Puerto, Santa Marta, Sebúlcor, Sepúlveda,
Siguero, Sigueruelo, Sotillo, Torre Val de
San Pedro.

Día 5
Turrubuelo, Ureñas, Valdesimonte, Valle
de Tabladillo, Valleruela de Pedraza, Valleruela de Sepúlveda, Ventosilla, Villar de Sobrepeña, Villaseca.

Instrucción pública

Instancias.—Los maestros doña Andrea Pérez Jurado, don Antonio Micó y Sánchez, doña Martina Martín Sanz, doña Juana Minguez Lafore, doña Fermina Luengo y García, don Frutos Bernal Martín, don Antonio García y Fernández, doña Benita Lomillos Sanz, doña Vicenta Ibáñez y Larilleti, D. Mateo Marcos Barroso, doña María del Cueto y Pardo, doña Leonor Díez, doña Tomasa Alonso, don Vicente Rodrigo, don Maximino González y don Santiago Hernanz Lerca, han presentado instancias solicitando escuelas del concurso de Febrero.

SUELTOS

En atención á la solemnidad del día, mañana no se publicará EL ADE-LANTADO.

Visitas á los Sagrarios

Por el señor Gobernador militar de esta plaza, se ha dispuesto que comisiones formadas por señores jefes y oficiales de los cuerpos, institutos y dependencias militares, le acompañen á visitar los Saguarios,

También á las doce de la mañana saldrán de sus cuarteles, conducidas por los oficiales de servicio, las fuerzas de esta guarnición, con objeto de recorrer los Monumentos.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta capital al jefe que fué de esta Cárcel correccional D. Francisco Calleja con destino en la actualidad en Alcalá de Henares.

Reunidos en el día de ayer los subdelegados y representantes del profesorado de Veterinaria, bajo la presidencia del que lo es de esta capital señor Olalla, se tomaron importantes acuerdos, que han de ser beneficiosos y de gran interés para la clase, acorpando celebrar otra reunión como definitiva, el día 15 del próximo Jupio, para dar por terminado el ingreso en la nueva colegiación.

Terminó el acto con un bien condimentado banquete, donde reinó el mayor entusiasmo y harmonía entre los concurrentes.

En Valladolid ha fallecido el ilustrado médico y reputado músico don Teófilo Vicente.

Este señor era muy conocido y es timado en Segovia, donde desempe ñó el cargo de director del «Orfeón segoviano.»

D. E. P.

Medidas plausibles

Por el cabo de serenos D. Matías Piquero, se ha dado cuenta á la Alcaldía de que durante las horas de la noche, se encuentran totalmente abiertas muchas puertas de las casas de vecindad, lo que puede constituir un peligro para los habitantes de tales casas, así como para los transeun tes, sirviendo á la par de albergue á la gente maleante.

El señor Alcalde ha dado las oportunas órdenes para evitar en lo sucesivo las faltas anotadas.

Tanto él, como el cabo de serenos, merecen un aplauso por su celo y actividad en el desempeño de sus obligaciones.

Ha sido ascendido al empleo superior inmediato, el inteligente y digno Secretario de esta sucursal del Banco de España don Ramón Aranaz.

Sea muy enhorabuena.

Sesión

Si se reune número suficiente de concejales celebrará hóy su sesión semanal ordinaria y en primera cita ción, la Corporación Municipal.

Los asuntos puestos al orden del día, son varios de los de trámite ordinario.

Jefe extranjero

En el rápido de esta mañana ha llegado á esta capital, con objeto de ver los artísticos monumentos que encierra, el ilustrado comandante de la Artillería francesa Mr. Borell, quien trae autorización especial del ministro de la Guerra para visitar la Academia de Artillería.

A la estación acudieron á recibirle el Teniente coronel señor conde de Casa Canterac, los comandantes señores Díaz Marcilla y Rey y los capitanes señores Gallego y Martínez Vivas.

Desde la estación se trasladaren al Alcázar, el distinguido viajero y los que le aguardaban.

Después de minuciosa visita, se sirvió allí un delicado almuerzo, en el que reinó la mayor armonía. Seguidamente se trasladaron á la Academia los indicados señores, recorriendo la biblioteca, gabinetes, clases y demás dependencias, habiendo hecho de todas ellas grandes elogios el ilustre artillero de la vecina república.

Terminada la visita á la Academia ha marchado á La Granja, acompañado de los ya citados Jefes españo les, el del ejército francés, Mr. Borell.

De viaje

Después de pasar una temporada en Alcalá de Henares, ha regresado anoche á esta capital, la bella seño rita Amparo Colomés.

Sea bien venida.

—Ayer regresó de Madrid, donde ha pasado unos días, la esposa del oficial de Telégrafos con destino en esta capital, don Baltasar Mogrovejo.

—Hoy sale para Toledo donde pasará la Semana Santa, nuestro particular amigo don Jorge Zurdo y su distinguida esposa.

Continúan siendo objeto de admiración los hermosos Pasos donados por el Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis á los gremios de esta capital y que figuraron en la procesión del domingo último.

Estos, que fueron colocados en la Catedral, en el trascoro, han sido visitadísimos hoy, por las personas que de los pueblos cercanos han venido al mercado.

La conducción de correspondencia

Por virtud del decreto estableciendo reglas para los contratos de conducción de correspondencia por carretera, las subastas para este servicio no las intervendrá, como antes, el gobernador, sino el administrador, y por lo que se refiere á los licitadores, serán preferidos de entre éstos los que ofrezcan hacer la conducción en automóviles.

En el Ferrol se celebrará durante el próximo verano un concurso de orfeones.

Se han señalado cuatro premios, que consisten: en 1.200 pesetas, un estandarte bordado, 200 pesetas y una medalla de oro.

A las cinco de la tarde de ayer tuvo lugar la conducción del cadáver al cementerio, de la que fué en vida la virtuosa señora doña Pascuala Gar cía San Miguel, viuda de González.

A tan triste acto, acudieron muchos amigos de la casa testimoniando de esta manera las muchas simpatías con que cuentan en esta capital.

El duelo le presidieron el Ecónomo don Emilio González y los Ma gistrados de esta Audiencia señores Moreno y Travado.

En la mañana de hoy se ha cele-

brado el funeral por el eterno de canso de su alma, en la iglesia de se Martín, donde también han acudio buen número de amigos.

Han presidido el funeral, á más i los señores ecónomo de la parroqui D Emilio González y los magistrado de esta Audiencia señores Moreno Travado, el sobrino de la difun D. Luis García San Miguel, segund teniente de Artillería.

Nuevamente enviamos á nuestro buen amigo don Florentino Gonzalez y demás familia la expresión de nuestro sentimiento por la desgrad que hoy les aflije.

Visita de cárceles

El Tribunal de la Audiencia provincial, el Juzgado instructor y el al calde de la capital, han girado hoy reglamentaria visita de carceles.

Tanto el estado de policía de la locales, como el excelente estado el que se han presentados los corrigendos ha agradado mucho á las autoridades las cuales han felicitado mere cidamente al Director del correccional y cárcel preventiva don Canul Alfonso.

Cumplea fios

Hoy celebra la fiesta de su natalicio la bella y distinguida señoria Consuelo Monedero.

Reciba nuestra felicitación.

Se encuentra mejorado de la enfermedad que viene padeciendo, el conocido industrial de esta capital do Eduardo García.

Deseamos al enfermo un pronto al vio en su dolencis.

Leohera denunciada

Ha sido denunciada á la alcalda una expendedora de leche, que lo cuatro litros que llevaba estaban adulterados.

El mercado

El mercado que correspondía celebrarse mañana, con motivo de la festividad del día se ha celebrado hoy.

Dado el tiempo tan espléndido que disfrutamos, se ha visto concurridísimo. Los precios con algunas ligeras variaciones á los de mercados anteriores, á excepción del pescado que ha encarecido por ser grande el consumo que en estos días a hace.

Circular ección a

Por la Dirección general de la Deuda y Clases pasivas se ha remitido á los interventores de Hacienda de provincias una circular acompañada de los impresos necesarios para recoger en ellos los datos de edad de los perceptores del Estado, sueldo que perciben y artículo por que co-

Folletón de El ADELANTADO (138)

EL MISTERIO

NOVELA ORIGINAL

deuncrimen

XAVIER DE MONTEPIN

—Me esperaba esto desde el principio de nuestra entrevista—dijo; por eso vereis que no me he comprendido.

—¿Qué respondeis?—preguntó el juez instructor?

—Lo siguiente: Ya sabeis los motivos que tuve en otro tiempo para solicitar un puesto en la poli-

—Me guiaba la sed de vengan-

Esperaba entregaros á un hombre que me había deshonrado doblemente, haciendome cómplice inconsciente de un crimen que no sospechaba, y dejándome madre de un hijo nacido en una prisión y cuyo padre estaba condenado á muerte.

Sabeis también por qué rompí con una existencia que amaba y á la cual me había entregado en cuerpo y alma, pues nada me parecía más noble ni más grande que perseguir á toda hora, y aun á riesgo de mi vida, á los criminales, siendo la providencia invisible de las personas honradas.

Tenía un hijo, y aquel hijo crecía.

Asustábame la idea de que aquel hijo supiese un día casualmente que su madre formaba parte de la brigada de seguridad, y que estrañán dole aquella conducta en una mujer, buscase y averiguase las causas, descubriendo que su padre era un miserable asesino.

Quería evitar esto á cualquier precio. Lo conseguí. Mi hijo ignora el pasado y nada sospecha. No ve en mi más que á la señora Rosier, la mejor amiga de su madre, muerta hace mucho tiempo y encargada por ella de vigilarle y cuidarle.

Si aceptase el ofrecimiento que me haceis, perdería tranquilidad. Me vería, como en otro tiempo, presa de perpétua inquietud. No tengo fuerzas para volver á empezar. Ya veis que es imposible.

—Señora, exajerais mucho vues tra situación,—dijo Pablo de Gibray.

—No señor, la veo tal cual es, y os repite que me asusta.

—¿Vive con vos vuestro hi-

—De ningun modo. No tendriamos pretesto plausible para vivir juntos, puesto que mi hijo no ve en mi sino una amiga de su madre. Vive en su casa completamente independiente de la mia.

—Pues bien; puesto que no vivis juntos, no puede saber nada de lo que haceis. Sois completamente libre, como lo es él también.

—Viene á verme muy á menudo, y no dejaría de estrañarle la súbita irregularidad de mis costumbres. De la estrañeza á la sospecha no hay más que un paso. Ese paso lo andaría muy pronto. Además, estoy segura que mís inquietudes, mal disimuladas, bastarian para venderme.

—¿Qué edad tiene vuestro hijo? —Veintitrés años.

-¿Qué hace?

—Es periodista... Se dedica á la carrera de las letras. En este momento es secretario particular de un ex-capitén de navio holandés, ocupado en hacer un gran trabajo sobre la marina. Mi hijo le adquiere datos y corrije hasta cierto punto sus escritos.

—A juzgar por lo que decís, vuestro hijo es un jóven que conoce el mundo.

—Ciertamente, y no sucede con frecuencia que admiro su temprana madurez... Es una persona notable, una inteligencia excepcional.

—Pues bien, un joven dotado con tales condiciones no puede avergonzarse por saber que servis á la sociedad con gran valor y hasta con exposíción de vuestra vida sin otro móvil que un pensamiento generoso y desinteresado... No podrá estar sino muy orgulloso.

—¡Ay, caballero!—repuso la exagente,—ya sabeis que la policia inspira cierta repugnancia... convengo que tal repugnancia es absurda, pero no por eso es menos invencible... Si Mauricio llegase á saber algun día que se me llamaba «Ojo de Gato» en la prefectura, no me atreveria á volverme á presentar delante de él.

—No lo averiguará y además esa consideración no debe deteneros cuando se trata de llevar á cabo una gran obra os dejaremos completa libertad de acción... No os pediremos que volvais á ocupar el puesto que dejásteis. No combatireis como un soldado disciplinado y alistado, sino como un voluntario... Solo esperamos de vos una cosa: que nos ayudeis en un asunto que llena de pavor á todo Paris. Se tomarán todas las precauciones para que no

bran, cuyo servicio deberá ser cumplimentado durante la próxima revista de Abril, declarando los intere sados su edad bajo su responsabilidad, dato que también deberán tener muy en cuenta los alcaldes ante quienes se pasen revista.

Via oruois

trad

lifun

gund

uest

Fonza

ión d

graci

el AL

hoy

ado e

rigen.

utori

Janut

natali.

norit

enfer.

al don

to ali

caldia

10 los

taban

fa ce

de la

brado

in dido

aerca-

l pes-

gran

ias se

de la

 $\mathbf{em}_{\mathbf{W}}$

eienda

ompa-

s para

ad de

sueldo

e co-

hasta

la sin

to ge-

podrá

a ex-

olicia

con.

bsur-

s in-

á sa-

maba

1, no

esen.

is esa

eros

cabo

nple-

edi.

oues-

S CO-

lista-

Solo

que

llena

arán

e 110

M.C.D. 202

8.

El próximo viernes á las once de la mañana se celebrará un solemne via crucis desde Sancti-Spíritus hasta la Piedad.

Adoración nocturna

En la noche de mañana jueves celebrará su vigilia mensual en la iglesia de San Martín, la adoración noc-

Exámenes

Por la secretaría de la Audiencia de Valladolid, se hace saber, que du rante los primeros quince días de Mayo se celebrarán exámenes de aspirantes á las plazas de secretarios de Juzgados municipales, pudiendo solicitarse para tomar parte en los mismos en los últimos veinte días de Abril.

Obras nuevas

LUIS COSTA, «La pena de muerte». Ensayo jurídico acerca de tema tan trascendental y de palpitante actualidad. Un tomo en 4.º, de 224 páginas; 2,50 pesetas.

VICENTE BALBAS, «Curso de francés». En 133 lecciones y 575 ejercicios. Dos tomos en 4.°; 8 fd.

Los envíos fuera de la capital aumentan 0,35 pesetas, para el franqueo y certificado. De venta, exclusivamente en la Imprenta y Librería de Antonio San Martin.—Juan Bravo, 44 y 46.

Un bando

Por la Alcaldía se ha mandado fijar el bando acostumbrado, á fin de que el sábado de Gloria se abstenga el vecindario de disparar armas de fuego al tiempo de la Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo.

En dicho edicto invoca el señor Alcalde la sensatez y cordura de que siempre han dado relevantes pruebas los vecinos de esta culta ciudad.

Gala

Desde mañana á las diez hasta el sábado al toque de Gloria, vestirán de gala las tropas de esta Guarnición y en los edificios permanecerá izado á media asta, el pabellón nacio-

Cura el estómago é intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

De venta en todas las farmacias.

Ayer fueron curados en este establecimiento los heridos siguientes:

El joven de diez años de edad Constancio Hernanz, de una cortadura de la yema del dedo pulgar de la mano izquierda, y Juan Cuenca, de un flemón que presentaba en el dedo pulgar de la mano izquierda.

Juzgado Municipal

Registro civil

Hoy se han registrado en este Juzgado los nacimientos de Mariano de la Calle Berzal, Angela Serrano Gutiérrez, María Cristóbal Santa Polonia, Rufo San Ruperto y Bartolomé

Defunciones: Sor Concepción de la Mata, de 54 años, soltera, religiosa.

Solemne miserere

A expensas de la Cofradía del Santo Entierro de N. S. J., el viernes próximo, á las siete y media de la noche, se cantará un solemne miserere ante la imagen del Santísimo Cristo del Sepulcro, en la iglesia de San Justo de esta ciudad.

LEASE

"EL COMPAÑERO DE VIAJE,,

de ZÁRRAGA

Comedia en un acto y en prosa, original, estrenada con extraordinario éxito en el Teatro Lara, de Ma-

De venta en la Librería de Antonio San Martin: Juan Bravo, 44 y 45.

Diario religioso

Santos para mañana

Santos Esperanza y Alejandro. Gultos para esta semana

En la Catedral.-El día de Jueves Santo el sermón del Mandato estará á cargo del Magistral de esta S. I. C.

Por la tarde se celebrará como en años anteriores el Lavatorio.

El Viernes, á las seis y media, sermón de Pasión, á cargo de dicho señor Magistral. También el próximo día 31 se celebrará una misa Pontifical con bendición papal.

En Corpus.-Los miércoles, viernes y domingos, el ejercicio de Via-Crucis á las diez y media.

En San Sebastián.—Se practicarán los ejer cicios de V. O. T. á las cinco y media, los lunes, miércoles, viernes y domingos.

En San Gabriel.-Jueves: A las ocho misa solemne.

A las tres de la tarde, el oficio de las Tinieblas.

A las seis el ejercicio, predicándose el sermón del Mandato.

Viernes: A las ocho y media los oficios di-Domingos: A las nueve de la mañana habrá

Por la tarde á las seis el ejercicio propio de la festividad del día con sermón.

En el Salvador. - El próximo día de Viernes Santo, se celebrarán en esta iglesia solemnes cultos consagrados á María al Pié de la Cruz, ocupando la cátedra sagrada don Leopoldo García, coadjutor de Madrona.

Después se llevará procesionalmente la Imagen de la Virgen á la Santa Iglesia Ca-

En Santa Isabel.-Mañana á las nueve y media se celebrarán en esta iglesia solemnes oficios y por la tarde á las cinco tinieblas. El día de Viernes Santo, á las seis de la

mañana, habrá sermón de Pasión, el que estará á cargo del Rector de este Seminario Conciliar, diciéndose á continuación los San-

Alcance de Madrid

(Por teléfono)

5 tarde

Huelga sclucionada La huelga de mineros de San-

tander, ha quedado solucionada, habiendo adoptado, sin embargo, el Gobierno, precauciones para evitar se reproduzca en el meeting del viernes.

«El Temerario»

De Barcelona comunican que el cañonero «Temerario», ha salido para Cartagena conduciendo la banda de música del «Carlos V».

No va la escuadra

En el ministerio de Marina se ha dicho hoy, que por ahora, no irá á Marruecos la escuadra española.

Despachando con el Rey

Como de ordinario, esta mañana ha despachado con el Rey, el presidente del Consejo señor Maura, sin hacer á su salida de Palacio ninguna manifestación de importancia.

Dimisión

Al general de brigada señor conde del l'eñón, la ha sido admitida la dimisión que de su cargo de Vocal de la Junta de establecimientos de industria militar, tenía presentada por motivos de salud.

Firma Regia

A la firma de S. M. el Rey, han sido sometidos hoy gran número de decretos de Guerra y de Gracia y Justicia, figurando entre ellos los siguientes:

-Confiriendo el mando de un depósito de remonta y de dos regimientos, respectivamente, á los coroneles de Caballería señores Benedicto, Jiménez y duque de la Torre.

=Otorgando cruces militares por diferentes servicios á varios jetes del ejército y entre ellos al cántara.

capitán de Artillería señor Font.

-Jubilando al Fiscal de Castellón señor Torres, y nombrando para sustituirle al señor San-

-Nombrando Fiscal de Almeria, á don Zenón López.

-Id. id. de Alicante, á don Agustín de la Bárcena.

-Id. íd. de Sevilla, á don Ramón P. Carrasco.

-Idem Presidentes de las Audiencias de Madrid, Barcelona, Tarragona y Castellón, respectivamente, a los señores D. Ramón Rubio, D. Mariano Enciso, D. Joaquín Llacer y D. Manuel Sanz.

-Id. Presidente de Sala de Sevilla, a don Guillermo Rai-

Id. Magistrado de la misma Audiencia, á don Enrique Gar-

-Promoviendo á Magistrado de Oviedo, al señor Larrumbide.

-Trasladando á la plaza de Magistrado de Zaragoza, á don Alberto Concellón.

-Nombrando Juez de la Universidad de Barcelona, á D. Luciano Mateos.

BOLSA COTIZACIÓN DE HOY

Interior	83'15
Amortizable al 5 por 100	100'80
Acciones del Banco	437'50
Acciones de Tabacos CAMBIOS	395'00
París á la vista	11'30
Londres á la vista	28'18

G. Cano.

Mercados

SEGOVIA El precio del grano en paneras, es el si guiente:

Trigo, á 39 y 40 1 2 reales fanega de 94 libras.

Cebada, de 22 á 22 id. id. Centeno de 26 á 27 id. id. Algarrobas á 29 id. id. VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes: En el Canal 300 fanegas de trigo que s cotiza á 42'50 reales las 94 libras.

Almacenes del Arco-Han entrado 90 fanegas de trigo, que se pagaron á 42'00 reales las 94 libras.

Entraron 40 fanegas de centeno que se pagaron á 27'50 reales las 90 libras. Tendencia del mercado firme. AREVALO

Los precios]que han regido en este mercado son los siguientes:

Se cotizó el trigo á 41 reales las 94 libras

Centeno, a 25 y 25 112 id. Cebada, 21 á 22 id. Algarrobas, 27 á 28 id.

Calcúlase la entrada de trigo en 1000 fanegas.

Tendencias del mercado al'alza. Temporal bueno.

RIOSEGO Precios que han regido en este mercado: Trigo á 40'00 reales las 94 libras. Cebada, á 19'00 reales fanega. Tendencia del mercado sostenida. Entraron 250 fanegas de trigo.

BARCELONA Se vendió trigo de Salamanca á 41'50 res les; Zamora á 40.

Han llegado 94 vagones de trigo. PENAFIEL Los precios que han regido en este mer-

cado han sido los siguientes: Trigo á 42 reales fanega de 94 libras. Centeno, á 24 y 25 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenedel Puente, á 22 reales.

Venta

Se wende uua buena partida de estiércol, procedente de las cuadras de la Posada del Norte.

Para tratar, con el dueño de dicho establecimiento.

Se vende vino superior al precio de 3'50 pesetas

Subasta judicial

voluntaria

Procedentes del abintestato de doña Adela de Ochoa, y á instancia de su viudo D. Feliciano de Bargos, administrador judicial de dichos bienes, se sacan á pública subasta, en segunda y última citación, con el 15 por 100 de rebaja en el valor de las respectivas tasaciones, las siguientes

1.ª La denominada «Peña del Oso» (para pastos), sita en término de Navas de Riofrío, jurisdicción de La Losa (Segovia); y

2.ª El molino denominado de «Hor nos», sito en término de Armuña, en esta provincia.

La subasta de «Peña del Oso» se celebrará el próximo día 2 de Abril, á las once, en el Juzgado de primera instancia de Segovia.

Y la del molino de «Hornos» el

mismo día 2 de Abril, á las doce, en los Juzgados de primera intancia de Segovia y Santa María de Nieva, simultaneamente.

Los titulos, contratos de arrendamiento y pliegos de condiciones de ambas fincas, están originales y de manifiesto en la escribanía del señor Copeiro del Villar, juzgado de Segovia: y el testimonio de aquéllos, en lo que respecta al «Molino de Hornos», en el juzgado de 1.ª instancia de Santa María de Nieva.

Venta de un toro

En el Caserío de la Torre, jurisdicción de Torrecaballeros, se vende uno de buena clase, y de 3 á 4 años. Puede tratarse con el Administrador en dicha finca.

Imp. de EL ADELANTADO

La más escandalosa del mundo

Habiéndose hecho cargo de las existencias de una importante quiebra de Barcelona el saldista Catalán Mentolin y el dueño de la casa de Saldos Juan González, ponen en conocimiento del público y de su clientela, que el martes próximo 2 de Abril dará principio la venta de los géneros de dicha quiebra, los que pensamos realizar á precios casi increibles por su baratura.

Corsés para señora, á 3 reales. Delantales para id., á 2 id. Pañuelos de seda, á 3 íd. Percales, bonitos dibujos, á 20 céntimos

Telas de hilo de delantales, á 70 íd. íd. Montones de géneros de punto, géneros percales, céfiros, calados, y una infinidad de artículos, imposibles de enumerar, todos á cualquier precio.

En géneros finos para la presente estación de primavera, hay un gran surtido, el cual podrá admirar el público el domingo y lunes próximo que estarán expuestos en el blancos, ropa blanca de señora, batistas, escaparate de la casa de saldos.

¡Aprovecharse!

No comprar sin visitar antes esta gran revolución CASA DE SALDOS

Juan Bravo, 38 (frente á las Sirenas de San Martín.)

INO CONFUNDIRSE!

PRECIO FIJO

Gran liquidación!

Se hace de todas las existencias del comercio de tejidos titulado

&LOS CHICOS

Á PRECIOS BARATÍSIMOS

Id y ver los inmejorables géneros de esta casa

Inmenso y bonito surtido en sedas, lanería, piqués, satenes, céfiros, batistas, percales, franclas, é infinidad de artículos propios de la presente estación.

Abundantes calidades en géneros blancos de hilo y algodón, en estrecho y todos los anchos para sábanas de una pieza.

Caprichosos dibujos, en visillos y cortinones de cañamazo y bordados, en blanco y color.

Completo surtido en panas de las mejores clases, driles para trajes, percalinas, escocesas, yutes, telas de colchón de diferentes clases y anchos.

Grandes existencias en mantas de Palencia y Mallorca, colchas de diversas clases, tapabocas, chales, toquillas, chalecos de Bayona, tohallas, manteles, fajas, sayas, mantos y velos.

Colecciones completas en pañolería de manta, de merino en liso y bordado con fleco de seda, y sin fleco de cuatro y ocho puntas en

Precioso surtido en pañolería de seda, brochados y bordados, merino en colores y negros á precios reducidos.

RETORES A MITAD DE PRE No comprar sin visitar esta casa

> 10. JUAN BRAVO, 10 Frente á los SUCESURES DE REDOLAT

෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯෯

SECCION DE ANUNCIOS

Emplastos Perforados Americanos de Fieltro rojo ó sea bayeta encarnada

del Doctor WINTER



Curan reumatismo, resfriados, dolor de riñones, dolor de espalda, dolor de pulmones, lumbago, ciática, contusiones, etc., etc.

Los EMPLASTOS perforados americanos de
fieltro rojo i del doctor
Winter, infunden una
saludable corriente eléctrica por fodo el sistema, é instantáneamente
mitigan los dolores,
tranquilizan los nervios,
fortalecen los órganos
digestivos debilitados y
devuelven a los enfermos la salud.

Estos EMPLASTOS con

Estos EMPLASTOS son especialmente útiles para fortalecer los delicados músculos dorsales de las señoras, en sus períodos mensuales.

es emplastos de fieltre reje, del Dr. Winter, sen les únices verdaderes y eficaces. Buidade con las imitaciones. Exijase siempre la marca del Dr. Winter. Gura como per cucante. Ecticas y Droguerias.

Enfermedades de la vista

Consulta del Doctor Acinas, especialista en enfermedades de la vista, Médico primero de la Beneficencia provincial.

Canongia Vieja, núm. 10

Horas de consulta: de diez á doce



La pureza
de la
PEPTONA
CHAPOTEAUT
la ha hecho
adoptar
por el
Instituto
PASTEUR

EFICACIA Y ACCION RAPIDA

VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAUT

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los Anémicos, los Convalecientes, los Tísicos, los Ancianos y á toda persona desganada, á la que repugnan los alimentos ó no puede soportarlos.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

MORRHUOL CHAPOTEAUT

Representa los Principios activos del Aceite de Higado de Bacalao despojado de su materia grasa é indigesta. Ofrece á las madres de familia el medio de hacer tomar á sus hijos ese medicamento sin repugnancia. El MORRHUOL se administra en forma de pequeñas cápsulas redondas que equivalen á Cinco gramos de Aceite cada una.

Las experiencias efectuadas en los Hospitales de Paris han probado que el MORRHUOL fortifica con rapidez á los niños enclenques, linfáticos y que se resfrian con frecuencia.

PARIS, 8. rue Violenne y en todas las Farmaclas.

EMULSIÓN NADAL Unica con 80 por 100 aceite higado bacalao Noruega 1.º gilcerorosfatos é hipofosfitos cal, acea y gilcerina. Es La MEJOR Y MÁS AGRADABLE Ansfizada por Dres. Bomes de la Universidad de Madrid, y Cedina Lámglim de Barcelona; con aprobación y dictamen de los Colegios de Médicos y de Farmaceuticos de Barcelona y de emimentes Doctores. Es crema fluida, blanquisima, inalterable, alimento, golosina; medicamento tósleo estámulante del desarrollo físico, crecimiento huesos, salida dientes. Escaz para niños y viejos personas débiles, embarazo y lactancia; enfermedades consuntivas, con valescencias, diabetes, gota, dolores, nervioa, toa, bronquitis, tisis, escrófulas, liafatismo, raquitismo etc. MEDALLA DE PLATA, Exposición Atonas 1903. Venta: Fermacias y droguerias.

APIOLINA CHAPOTEAUT SALUD DE LAS SEÑORAS

(NO CONFUNDIRLA CON EL APIOL)

Es el más enérgico de los emenagogos que se conocen y el preferido por el cuerpo médico. Regulariza el flujo mensual, corta los retrasos y supresiones así como los dolores y cólicos que suelen coincidir con las épocas, y compremeten á menudo la salud de las Señoras.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias

VINO Y JARABE

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más enérgicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquiticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaidos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento may rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas. El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectua sin cansancio ni convul-

PARIS, 8, rue Vi

ie, y en lodas las Farmacias

ALFAGEME

ESTOMACALINA

El más radical de los preparados existentes para combatir y curar todas las afecciones del Estómago ó Intesti-

nos.—Unico. Ensayado en la mayoría de los Hospitales de España y recomendado por los clínicos más eminentes. Después de usar los demás preparados tomar la Estomacalina, Alfageme y notareis alivio á la primera dósis. En las principales farmacias y en la del autor, Gonde de Romanones, 8 y 10, Madrid.—Precio, 4 peseías.

La Unión y El Féni

COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS



Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.

Plaza Mayor, número 41, planta baja.



Zapateria

de Pedro Aragonese
58, Juan Bravo, 58,
—SEGOVIA—

Teniendo ya recibidas las granda remesas para la temporada de ven no, el dueño de este antiguo y acreditado establecimiento se proporealizarlos con un 50 por 100 de no baja, como pueden comprobar con algunos de los precios que á con nuación se expresan:

Brodoquín lona, bonitos colores formas, de caballero, á 3 pesetas pa Zapato íd. á 2'50 íd. íd.

Bota cartera y brodoquín (señora) 3'75 fd. fd.

Zapato Id., \$2 Id. Id.

Botitas de varias formas y colora
(niño), 1'25 Id. Id.

Zapatos para niño, á 1 id. id. Infinidad de calzado de todas class y formas, á precios reducidos. NO CONFUNDIRSE

58, Juan Bravo, 58, Segovia

TRAPERIA NUEVA

Se compra toda class de trapos PRECIOS POR KILOS

Trapo blanco, primera, á 25 céntimos kilo.

Idem id., segunda, á 20 id. id.
Idem id., tercera, á 10 id. id.
Paño desforrado, á 25 id. id.
Punto y merino, á 40 id. id.
Indianas, á precios corrientes.
Alpargatas de cáñamo, limpias, il
céntimos kilo.

También se vende el ventorro i tulado «de Pulido», en la carrete de Boceguillas.

2, Calle de Santa Isabel, 2

TRAPERIA

IMPORTANTÍSIMO

Todo el que necesite comprar calzado pur de aprovechar la ocasión. Se acaba de redibir un gran saldo procedente de una quirbra, donde encontrará el público un inmesos surtido de todas clases y formas á precios nunca vistos y para todas las fortunas. Esta casa no descansa un momento par dar á su numerosa clientela medios de calzarse barato.

¿Por quién se gasta el calzado tan barato aquí, en Segovia? ¡Per ese gran industrial y dueño de LA ESPAÑOLA!

Isabel la Católica, 8



Sombrereria y Zapateria

CLAUDIO MORENO Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros

y gorras de todas clases y precios
EFECTOS PARA MILITARES
Completo surtido en las dife

completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes